

DWM 08 9mmLuger

Hersteller: DWM

Kaliber: 9mmLuger

Zustand: gebraucht

Abgabe nur an Inhaber einer Erwerbsberechtigung.

Beschreibung:

Unseren aktuellen Auktionskatalog und zusätzliche Angebote finden Sie auf der Internetseite www.thies-schmid-waffenauktionen.de
Soweit ersichtlich nummerngleiche, stärker überarbeitete, im Gesamten neu brünierte Pistole Modell 08 der Firma DWM im Kaliber 9mm Luger mit der Seriennummer 70633 und neuwertigem Laufprofil. Am Verschlussgehäuse sind noch die Reste des militärischen Beschusses und der militärischen Abnahmen vorhanden und der Laufnocken trägt die Ziffer 33 als Teil der Seriennummer. Auf dem Lauf sind keine Angaben mehr erkennbar. Der Verschluss trägt seitlich am Vordergelenk den militärischen Beschuss der Firma DWM und die Ziffer 33 als die letzten zwei Ziffern der Seriennummer. Auf dem Mittelgelenk das Markenzeichen der Firma DWM und auf dem Hintergelenk wiederum die letzten zwei Ziffern der Waffennummer. Das Griffstück trägt als einzige Kennzeichnung an der Vorderseite die Seriennummer 70633. An der Waffe befinden sich sehr schön erhaltene originale, hölzerne mit Fischhaut versehene Holzgriffschalen. Das in der Waffe befindliche Magazin stellt eine Reproduktion dar. Nach einem aktuellem Beschuss ist die Pistole 08 zum Ordonnanzschießen bestens geeignet.
Mehr Angebote, sowie unseren aktuellen Auktionskatalog finden Sie auf der Internetseite www.thies-schmid-waffenauktionen.de

You can find our current auction catalogue and additional offers on our website www.thies-schmid-waffenauktionen.de

As far as can be seen, matching-numbered, heavily reworked, completely re-blued DWM Model 08 pistol in 9mm Luger calibre with serial number 70633 and mint barrel profile. The remains of the military proof mark and the military acceptance marks are still present on the bolt housing and the barrel lug bears the number 33 as part of the serial number. There are no recognisable marks on the barrel. The bolt bears the military proof mark of the DWM company on the side of the front joint and the number 33 as the last two digits of the serial number. The centre joint bears the DWM trademark and the last two digits of the serial number on the rear joint. The only mark on the front of the grip is the serial number 70633. The weapon is fitted with beautifully preserved original wooden grip panels with chequering. The magazine in the weapon is a reproduction. According to a current proof, the 08 pistol is ideally suited for target shooting.

You can find more offers and our current auction catalogue on the website www.thies-schmid-waffenauktionen.de

Sonstiges:

Produktsicherheitsinformationen:

Dieses Produkt wurde vor dem 13.12.2024 auf dem Marktplatz bereitgestellt. Für Hersteller- und Sicherheitsinformationen wenden Sie sich an den anbietenden Händler.

450,00 EUR*

* inkl. MwSt.; zzgl. Versandkosten



Anbieterinformationen

Thies & Schmid Schwäbische Waffenauktionen GmbH

Steingastr. 18
73230 Kirchheim unter Teck
Baden-Württemberg

Telefon:

07021 - 48 40 50

Fax:

07021 - 48 40 52

E-Mail:

aftlies@t-online.de

Webseite:

www.waffen-kessler-thies.de